

頑張っていきましょう!!



# 北海道小樽潮陵高等学校 女子排球部

Activity Log 2016 vol. 6

up 2016. 6. 28 (火)

新チーム始動!

## 審判講習会の受講とお手伝い

2016. 6. 18 (土) 於: 小樽桜陽高校

全道大会から小樽に戻って2日目、3年生が引退した新チームの「初仕事」は小樽協会の審判講習会。1年生は例年のように終日受講し、ルールや審判・記録(I F)などの勉強、2年生は午後からの実技講習のお手伝いとして小樽桜陽さんとのゲームに臨みました。

ルールや審判・I Fなどの勉強はバレーボールという競技の基本的な知識の習得・確認といった意味でもとても重要です。ルールも知らずに真剣勝負に挑むことなどできません。また、大会などでは線審・点示・記録(+リベロチェック)などに携わります。自分たちの試合も他のチームさんなどをお願いするのだから、みんなもきちんとできなくて迷惑をかけるわけにはいきません。さらには、練習試合などで(副審は欠けたとしても)試合をコントロールする主審が必要です。笛を吹くのはマネージャーがやってくれるに越したことはありませんが、選手はみんながしっかりできるのがあたりまえです。

審判員さんがいないと大会は成り立ちません。こうした講習を受講するなどして審判資格を取り(更新し)、お休みの日を返上して(大会によっては仕事をお休みして)みんなのために笛を吹きに来て来てくれています。感謝の気持ちを忘れてはいけません。みんなはほんのちょっとですが審判員さんや未来の審判員さんのために役に立てたと思います。今回は精魂ともに抜け殻状態の身体に鞭打っての審判講習会の受講やお手伝い、お疲れさまでした。